



1946 - 14 de julio - 2021 - 75 años de O.F.I. - la mayor red deportiva del país

## ACTA N° 18

EJERCICIO 2021 - 2022

En forma virtual, por la plataforma zoom, a los veinte días del mes de octubre del año dos mil veintiuno, siendo la hora dieciocho y cinco, se reúne, en sesión extraordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Luis Fabiani, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Sr. Heber Scirgalea, Cnel. @ Ney Irigoyen, Sr. Juan González, Sr. Sergio Gabito

No asiste, con aviso: Sra. Mariana Fernández Amy,

En uso de licencia: Sr. Eduardo Píriz, Dr. Luis Camargo,

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura

### ELIO "NEPO" BARRETO

El Prof. Cheppi refiere al fallecimiento del compañero Sr. Elio "Nepo" Barreto. Dice que faltan palabras para tan inesperada y dolorosa situación. Lo recuerda como un caballero, íntegro en todo sentido, siempre amable. Dice que hay que recordarlo siempre con esa forma de ser, con la que se ganó el cariño de todos.

El Sr. Román dice que se define sin dudas en decir que era un buen tipo.

El Prof. Cheppi invita a realizar un minuto de silencio. Así se hace.

### COPA NACIONAL DE CLUBES (DIVISIONAL A Y B)

El Prof. Cheppi dice que se convocó a reunión por la situación de cantidad de incidentes que han venido ocurriendo y que, el pasado fin de semana, se generalizaron, con participación de jugadores y parcialidades. Hay episodios muy graves, como la agresión a árbitros, así como la denuncia de un intento de soborno.

Si bien salieron los boletines de competencia, pide analizar la situación y si no es necesario hacer un parate.

Dice que, tal como quedó diseñado, y por la suspensión (por COVID) de un partido, hay clubes que deben viajar en forma considerable con un partido a mitad de semana.

Dice que hay que respaldar a los Clubes y también llamarlos a responsabilidad. Es así que, conversando con compañeros, se manejó la posibilidad de parar, reestructurar las fechas (con ese partido suspendido) y convocar a los Clubes para establecer un diálogo y buscar el compromiso sobre la seguridad de los espectáculos.

Dice que también hay que considerar la situación con la empresa de TV.

El Sr. Scarpa dice que Tenfield ha dicho que no va a intervenir con lo que se resuelva en el Ejecutivo.

El Prof. Cheppi refiere también a una nota del Club Lavalleja de Minas que, en su parte final, es inaceptable.

Dice que no acepta ese tipo de amenazas y presiones.

Dice que las opciones son suspender la fecha menos el partido atrasado, suspender todo, o, como ha habido algún mensaje, suspender la próxima semana.

El Sr. Román dice que es el momento de conversar con los actores. Hay una situación para nada buena y hay que tomar acciones.

El Sr. Ortiz dice que está de acuerdo. Dice que el torneo no es solo lo deportivo. Hay que considerar todo lo que se mueve alrededor. Cada vez hay más incidentes y más graves. Tenemos desde la agresión a un árbitro hasta el intento de soborno, son invasiones de canchas, incidentes en las tribunas.

Cree que hay que dar señales claras.

Plantea jugar el partido atrasado y llamar a reunión a los Clubes. Que sea presencial y antes de que vuelvan a jugar. Cree que hay que poner los puntos sobre las íes. Se está desvirtuando.

Dice que, considerando la pandemia, se fue tolerante en algunos aspectos. Llega el momento de tener otra actitud. De ser estrictos en algunos aspectos, en especial los escenarios que se fijan.

La Sra. Cáceres dice que coincide con lo expresado por los compañeros. Dice que estuvo con el Sr. Liuzzi, árbitro que fuera agredido. Dice que está muy lastimado. Cree que cada club debe ajustar a sus parcialidades. Saben quienes son los que generan problemas. Deben aplicar el derecho de admisión.

El Sr. Román dice que también hay que convocar a los árbitros para conversar.

El Sr. Ortiz opina que también hay que tomar medidas con los veedores. Que sean neutrales del ejecutivo.



## 1946 - 14 de julio - 2021 - 75 años de O.F.I. - la mayor red deportiva del país

Pide que se haga un control mayor sobre los campos de juego que se fijan.

El Sr. Scirgalea dice que hay varios puntos que observaría. En primer lugar, le parece lastimoso que vayamos de atrás. Hubo señales para tomar decisiones antes.

Dice que habló con el Sr. Sotelo. Destaca la corrección de la conversación. El tema es que hay escenarios que no debieron ser habilitados. El último que se hizo, el del Club Oriental de Rivera, es un lugar que no está acorde a lo exigido. Dice que no se puede habilitar por amiguismos.

Cree que hay que defender el torneo. No se puede defender algunas sugerencias de habilitación.

Dice que la fecha fue fijada y que los boletines ya están en circulación.

Dice que le llama la atención un mensaje por WhatsApp que se atribuye la representación de los Clubes de la Divisional A. Dice que habló con Clubes que no están de acuerdo. No es representativo quien envió el mensaje.

Dice que es una lástima que aparezcan estas cosas antes de la reunión del Ejecutivo. Generan lo contrario. Cree que se podría jugar y tomar decisiones el próximo martes.

El Cnel. Irigoyen dice no estar de acuerdo con la suspensión. Pero, de hacerse para dar un mensaje, se debe suspender toda la actividad. No jugarse el partido atrasado.

El Sr. Ortiz propone suspender la fecha de fin de semana (Divisional A y B). Promover la reunión con los Clubes. Posibilidad de jugar el partido suspendido por COVID antes del miércoles. Agregaría que los veedores sean de OFI.

El Sr. Diano dice que sobre la fecha no va a opinar porque se siente comprometido. Pero quiere dejar establecido que esta de acuerdo con lo manifestado y la necesidad de una reunión con los Clubes. Dice que hay hechos vergonzosos. No ha habido situaciones con consecuencias más graves solo de casualidad. Pide que se tomen medidas ejemplarizantes.

El Sr. Scarpa dice que acompañará la moción. Jugar el partido si o si, e invitar a los árbitros y clubes.

El Cnel. Irigoyen opina que, si se pretende dar una señal, hay que suspender todo.

El Prof. Cheppi dice que habló con dirigentes de Juanicó y que no tienen problemas de jugar cuando se fije. Cree que la reunión con los Clubes, sería mejor el martes para que esté todo el Ejecutivo comprometido.

El Sr. Fabiani anuncia que, por razones de una operación a un hijo, no estará presente el próximo martes.

El Sr. Scirgalea presenta moción de que se juegue como está en los boletines y que se pare luego de la reunión con los Clubes y árbitros del Ejecutivo.

El Sr. González consulta si el alcance es para toda la actividad.

El Prof. Cheppi dice que la propuesta es solamente para la Copa de Clubes, en sus dos divisionales.

El Sr. Diano manifiesta que el partido atrasado se juegue el fin de semana porque se está ante una desventaja deportiva al jugarse entre semana.

El Cnel. Irigoyen recuerda que, por el mismo motivo del COVID, se ha jugado miércoles.

Se pone a consideración las propuestas.

Se resuelve, por mayoría, suspender la fecha de la Copa de Clubes el próximo fin de semana; jugar el partido atrasado el miércoles 27 en horario no anterior a las 20 horas; citar a los Clubes para el martes, a reunión presencial, a la hora 1030; citar a los árbitros para la hora 14.

### APOYO

Se resolvió apoyar las Jornadas Médicas, tal como lo solicitara el Dr. Pinazzo. Se procederá a difundir el material que envíen.

Siendo la hora 19:10 se levanta la sesión.

Próxima sesión: martes 26 de octubre de 2021 hora 14:00.